
 

浙江省半导体行业协会召开二届五次理事会年会 

 

浙江省半导体行业协会于 2015年 2月 4日下午在杭州士兰微电

子股份有限公司召开了二届五次理事会年会。会议由陈向东副理事长

主持，协会常务副会长兼秘书长陈光磊先生通报了目前浙江省集成电

路晶圆生产线的发展态势，协会副秘书长金晓玲女士通报了 2015年

协会重大工作事项初步的计划与安排。会议的主要议题包括理事会上

半年换届及换届筹备工作、3月份迎接美国华美半导体协会代表团访

问浙江的活动安排及接待工作、5月份在杭州召开的世界半导体理事

会大会及其会务保障工作、以及如何加强协会未来的发展工作等。在

国家出台的《国家集成电路产业发展推进纲要》，以及浙江省人民政

府颁发的《关于加快发展信息经济的指导意见》的大背景下，针对我

省半导体行业如何在加快发展信息经济进程中提升价值而展开了讨

论，与会各代表发言踊跃，交换了各自的建议，会场气氛比较热烈。

在引入和培养人才、建设公共服务平台与加强企业间交流、利用基金

整合资源发展生产等多方面进行了热烈的讨论。理事会成员还就进一

步推进协会的工作，提升协会的工作质量，扩大协会的社会影响力等

方面提出了很多建议和意见。 
 


